
常滑市における図書館のあり方についてご意見があれば、教えてください。

図書館がどこにあるのか、知りません！子供から大人、お年寄りの方まで、幅広くみんなが集える充

実した施設であって欲しい。常滑は焼き物や地酒、SONYの元会長の出身地、国際空港もあります

が、知多半島の中で、いろいろなことを知ることができる『知』の好奇心を多く満たす事の出来る施

設が欲しいです。世界の窓口、国際空港がありながら、、、ワールドワイドな、図書施設を希望しま

す。

何でもよいので早く作れば。あったものを無くして知らんぷりは最低である。

図書館は、常滑市民の知恵の扉であって欲しいと思います。

現状、常滑市の図書館は近隣の市町村と比較して非常に不十分だ。知多半島5市5町のうち独立した図

書館がないのは常滑市と南知多町のみである。南知多町は人口規模、人口分布の点から理解できる

が、常滑市の本館が青海公民館との併設であるのは理解できない。但し併設自体が悪いと考えている

わけではなく、分館だった青海図書館を本館としたことで他地域では分館程度の規模の図書館が本館

となっている現状を良くないと考えている。

市内のどこの図書館も蔵書数が少なすぎるのに加え、あまりにも小学生～中学生向けすぎるとおもい

ます。美浜町の図書館までとは言いませんが大人でも本を借りやすい環境、もっと学生が集中して学

びに励める環境は絶対にあった方がいいです。もっともっと本を増やして欲しいです…

公共のライフラインのひとつだと思います。

誰でも利用しやすい、非常時にも安心な場所であってほしいです。

以前あった図書館が無くなってから、とても寂しくなった。市はずっと住みたい街にすると謳ってい

るのに行政サービスの質が悪くなるのはおかしいと思う。未来ある子供たちがたくさんの本に触れ合

えない環境を変えて欲しい。市役所にあるこども図書室は、うちの子には規模が小さ過ぎてあっとい

う間に読みたい本が無くなった。成長するとこども図書室は卒業になるし、青海図書館の規模も知れ

ているし、大府市を見習って欲しい。

図書館は裕福ではない家庭や安全地帯が無い家庭の子供が物理的にも心理的にも逃げられる場所なの

で立派でなくてもいいので作ってほしいです

自分の体験ですが家庭環境が悪かった学生時代には勉強の場所であり色々な情報に触れて進路を見つ

けるきっかけとなった大事な場所でした

お金が無くても学べて居場所があるという事は心細い時にとても心の頼りになります。

今の若い人のためにも明るい落ち着く図書館を作って頂きたいです

1



まともな図書館と公園が無いので、これを機に双方を組み合わせるべきです。駅からごく近い場所が

あれば最適。古い歴史や文化を反映した建築にふさわしい設計者を選び、ランドスケープも含めた新

しい図書館を目指して下さい。大切なのは設計者を選ぶ人たち（行政）のセンスです。世の駄作建築

は依頼した側にもかなりの責任があります。図書館だけに限らず、優れた建築を見て審美眼を鍛えて

下さい。後世に残る計画を期待しています。

常滑は一応、文化的な面が売りな街だと思うので、小さな図書室みたいな図書館しか無いのは結構恥

ずかしい事だな…と感じます。

他所の人に「図書館なくなったんだよー」と言うとだいぶ引かれます。

以前市役所の隣にあった頃は谷川文庫や閉架の珍しい本が読めて良かったので、今が残念でなりませ

ん。

図書館が無くなった後は半田の図書館を利用していますが、車に乗れないお年寄りや子供はなかなか

行けないだろうなと思います。

図書館は、子育て中の親子にとってとても大事な場所だと思っています。絵本から児童書、そして学

習するときに調べたり、成長に合わせてそのときの自分の興味に合った本に出会える場所として整備

してほしいです。岐阜のメディアコスモスのような、過ごすだけでわくわくするような滞在型の施設

になってくれると嬉しいです。

岐阜市や岡崎市のような図書館が理想です。

常滑市役所近くにあった図書館がなくなりがっかりしています。遠くなってしまったので

利用していません。半田図書館は本もDVDも充実しており行きやすいのでそちらを利用しています。

分館、図書室レベルではない図書館があるべき。愛知県内の市で、法的図書館のないのは常滑だけ。

文化レベルが低ければ、福祉レベルも低い。現時点での投資と思わず、将来への投資と思って頑張っ

て欲しい。

常滑地区に核となる施設が必要。

私は今のままでいいと思っています。青海公民館が近いので時々立ち寄ります。

本を通して、人とも集える場所に出来るとよい。1人でゆっくり本を広げて休息が出来る空間と、そこ

に行けば何か楽しい事を見つけれる発信地のような場所を兼ねる(レクチャーの受講、ギャラリーで焼

き物を鑑賞、地元産の野菜などで月1マルシェ等)ネットのWifi は自習コーナーには必須。本の種類も

常滑独自の焼き物系の種類を増やす。教育の現場として、芸術や焼き物を身近に触れられる場所にす

るべき。

学校で働いていますが、図書館で本を借りた経験がない子が多く、本を買うこともないと言っている

子もいて、子供の読書離れを今の常滑市の状況が後押ししているようにも思えます。

（大多数の子供たちは「常滑には図書館はない」という認識です）

どのような状況の人にも等しく読書する場と本を提供するのは公共サービスの役目だと思うので、財

政的に難しいところもあると思いますが図書館法の定める図書館を再建してください。
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今の施設で十分だと感じています。新しい施設は整備のみでなく、維持管理費用も掛かります。人口

減少が確実な中、今の子供たちが将来、負担していくことになります。贅沢な施設はいりません。で

きる限り将来に負担をさせないようにしてください。

図書館は文化的価値の高い物　市の財産を管理すべきだと思う。新聞雑誌、一時の流行本など消耗品

を一部の市民の為に税金で賄うのはおかしいと思う。

特にはない

図書館が充実している市町はとても豊かに感じるので、市民だけで完結させるのではなく市外の人々

の目にも入るような、届くような図書館があれば、常滑の良さや歴史を知るチャンスになってくれる

のではないかなと考えます。

要らない

自分は高齢のため遠くまでいけない。グルーンのバスを利用して行けるところがいい

グルーンのバスは今の時刻表は本数が少ないのでもっと増やして欲しい

他人との距離を気にせず座れて、誰もが心に余裕を待ちゆったりと過ごせる図書館であってほしい

が、老人の昼寝スペースだけにはしないでほしい。

図書館はやはり必要だとおもいます　子供たち含め教養をつける場として

子どもから大人まで、誰でも安心して利用できる居場所。また外国人を含む多様な利用者が利用でき

る場所が必要だと思います。さらに、観光面にも広げて、オープンでフレンドリーな場であってほし

電子書籍の貸し出し等や、メイン図書館への交通インフラが整えば、分館は要らないのではないかと

思う。ただ、勉強するスペースとしての機能は所々（図書館に限らず）にあって欲しいと思う。

間借りのような図書ブースではなく、ちきんと設計士が出したプランで図書館としての建物が欲しい

です。未来あるこどもがそこに行けば学べる知があると言う安心感が必要。図書館が無い市にはうん

ざりです。常滑市が、こどもたちにこんなことを学ばせて貰ったと恩返しができるような学びの場が

無いような市には未来は無いと思います

あまりお金をかけない方法を考えてください。

中央区でなくても駅が近いところだと学生にも利用しやすい。

南陵も青海もそれぞれの図書館が盛り上げようとしているのが伝わるので、中央区に一つ図書館を作

ればいいから残りの二つは無くすという乱暴な考えにはならない。

図書館は文化意識の基準になると思う。図書が整備されている事は必須であるべきだと思う。

家では、何をしていてもついスマホを見てしまい、図書館は本を読むための居場所にして欲しいで

す。

新しい雑誌を置いて欲しい
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幼年期、小学生、中学生・高校生、社会人の区分で

各学校の授業主体な編纂・消耗品的な物を学校図書館などで出張所扱いし

幼年期・小学生主体編纂を子ども図書館と区別して

社会人は新刊・週刊誌などと検索予約貸し出しを主体な南北分館

中学生以上向けな機能編纂な中央図書館

が良いと思う

決して大規模なものは望まない。

Q6とQ7の回答は、該当がなかったが必須だったので、やむ得ず回答した。

市民の交流の場であると共に、常滑市の伝統文化について考えられる場所でもありたい。

今の図書館は行った事ないですが、昔の図書館は古い本ばかりだったので最新の本が置いてあるよう

にしてほしいです。

本館にあった本を理容室等の商業店に置く募集をしていたが、結果どうなってどう市民にメリットが

あったのかのアウトプットが無い

構想段階から市民が参加するワークショップを開き

どんな図書館が望ましいか、

多数の意見を聞いてほしい

図書館は、子供、若者が行きやすいように、車がなくても利用しやすい場所にあってほしいです。特

にこれからの世の中を担っていく人々にとって、貴重で必要な文化施設だと思います。

市の図書館はあるべき。

新刊、人気巻が読みたい時に借りられる様にして欲しい。雑誌などはデジタルでもいいが小説は紙で

読みたい。

子供達が図書館でついつい本を読んでしまうような落ち着いた環境が良いなと思います

常滑駅近くに欲しい

学生が最も利用しやすくなる

あったほうがいいと思うが規模は大きくなくていいと思う

１つだけにするのもむずかしい

この本誰が読むのか?と思う本がたくさんある

本館がなくなってから、近くに図書館が無くなったので行かなくなってしまった。中心部に大きい図

書館を早く作って欲しい

子どもたちのために、費用はかかっても

税金を使い図書館は必要だと思います。

ただ貸し出すだけでなく、何かしら資金を稼ぐ作業と引っ付けるとか貸し出しカードは有料化など、

図書館作ってあげて下さい。

やっぱりあったほうがよい。て

家以外の居場所として図書館は必要。

常滑地区には子ども図書館しかなくなり、別の地区まで借りに行くしかないので、利用頻度が減って

しまいました。やはり常滑地区にも図書館はあると助かります。
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デザイン性の高い図書館でなくても良いが皆が使いやすい図書館であること

中央にあった時はよく利用したので、やはり　ある程度の規模のものが必要。

常滑市に引っ越しして来た際に、大きな図書館がない事に驚きました。私は安城市出身で、中央図書

館は移転はしましたがなくなる事はありませんでしたので、老朽化や利用者の減少とはいえなくなっ

た事は残念でなりません。

文化会館や中央公民館と併設するのであれば、イベントがあっても図書館を利用出来るような駐車ス

ペースにしていただきたいです。図書館を利用したいのに出来ない状況は避けていただけるとありが

たいです。

以前、子供と行っていた図書館がなくなってしまい残念です。

現在、子供は高校生ですが、図書館で勉強したいと願っています。

みんなが気軽に行ける、広い図書館があれば嬉しいです。

子供の本の返却時に中を確認されるので、なにもしていないのに悪いことをしている気分になりま

す。正直それが嫌で武豊や知多の図書館に行ってます

旧図書館はよく利用していました。大きくはないものの、芸術、趣味などの本が充実していて大好き

な場所でした。場所が変わって行かなくなってしまったので、今後に期待しています。

大人も使える自習スペースが欲しい

コンセント付きでパソコンも使えるようにして欲しい

キチンとした　見たい物があるような図書館。偏りのない書籍確保。またブルーレイなどの貸し出し

視聴場所確保など

市民の人達が、集える場所や学生の人達が、落ち着いて勉強出来る場所が、有ると有り難いと思いま

す。

是非あって欲しい施設です。図書館がなくなったことは寂しくて悲しいことです。

以前本館があった所にまた図書館がほしいです。

以前あった図書館はたまに利用していましたが、取り壊されてからは他の市の図書館へ行くようにな

りました。（大府市）

私の中では市内には図書館はないという認識でいます。

周りの中学生も、他の市の図書館へ学習しに行ってると聞きます。

図書館を作る計画があるならば中途半端ではなく、大人もこどももお年寄りも使いやすく。グルーン

でも行けて空き時間がある時に、ふらっと寄ろうかなと思えるような図書館が欲しいです。

ICTの発展により学びの場所・機会は増えましたが、社会的弱者(子ども・経済的困窮者・高齢者)は学

びの場にリーチできていない(できにくい)環境にあると思います。図書館が、誰もが学びの切っ掛け

を得られるような場になるとよいと思います。

充実していた図書館を移転し、図書館を不便にする理由がわからない。交通の便や諸々の課題を考慮

し、文化都市として発展させてほしい。
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市民意見を構想段階から反映すべき

ワークショップを設けて、市民が決める形にすべき

図書館はその地域の文化のバロメーターだと思います。その点から言うと、情け無いくらいのレベル

だと思います。

地域を活性化させるためにも、文化レベルを高める施設は欠かせません。

常滑の地域性を活かした図書館。

全ての年代の人が気軽に利用出来る図書館。

文化のまち常滑を象徴出来る図書館。

昔の図書館のように子供スペースと大人スペースが分けてあるとよい。それぞれ好きな本を借りて待

ち合わせできる読書スペースがあるとよい。

市の歴史を学ぶことができたり、静かな学習室で自習ができたりするような図書館の本館にあたる施

設があることが理想だと思います。電子書籍も便利な時代ですが、特に子ども達には紙の本に慣れ親

しみ、軽い気持ちで図書館に出かけられるような環境があるとよいと思います。

Q6の選択肢に、蔵書の量や充実させてほしい本などの項目がないのが、常滑市がそもそも図書館を大

切に考えていない感じがして、とても残念に思いました。

検索して調べられる便利な現代ですが、ふと目についたり、パラパラめくって思いがけず出会ったり

する偶然や、図書館独特の空気が好きなので、本の沢山ある図書館が戻って来てほしいです。市外に

行かないと図書館がないのは学生にも、忙しい人にも、高齢者にも不親切。

さまざまな年齢層の方々が快適に利用できる、また障害のある方々にも不便のないような、誰にでも

利用してもらえる場所であってほしいと思います。

コミュニティバス(グルーン)が充実した今なら、市内に大きめの図書館をひとつでいいと思います。

オンライン検索、予約が効率良くスムーズに出来て欲しいです。

返却は返却ポストで24時間、365日、受け付けて欲しいです。

今の図書館は子どものためのものの様で、大人だけの利用はしにくい雰囲気です。

子どもたちが楽しめる場所

資料、閲覧スペース、司書の充実。

中央館をハブとして支所(小規模でも公共施設の一角でもいい)でも同程度に予約、受取を可能とす

る。

県・近隣公共図書館との連携、相互利用

居心地のいい空間

清潔であって欲しい
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常滑市を表現する場として、

どの世代の人も利用しやすく、

他の市からも来たくなるような図書館があると、常滑市の魅力がふえるとおもいます。

電子書籍がある世の中だからこそ、

本を買わなくなってきた時代だからこそ、

ふらっと行って、古い本や、新しい本に出会える場所があるとうれしいです。

また、全部が新しい本ではなくても、

市民から使わなくなった本を集めて、図書館をつくることもよいとおもいます。

早く図書館を作って欲しい

どの世代も利用したくなる図書館。社会人の資格の勉強もしたいため、朝が早いか、夜遅くまでやっ

て欲しい。

行きやすい場所に図書館があれば気軽に利用したい。　昔の移動図書館のような　交通手段がなくて

も本が借りれる場所が欲しい。

電子書籍で貸借に手間を取られないのが理想。返却も電子なら強制にすれば忘れたら体調不良で返却

できないということはない。

毎週子どもが20冊本を借りているが、かなり重い上に雨が降ったり体調を崩して返却が難しいことも

多い。申し訳なくなるので本を借りる時の専用バッグがあるといいと思う。

以前、購入希望が出せると知り、専門書籍の購入を申請した際に、閲覧数が少ないだろう事を理由に

購入を渋られた事がありました。図書館で調べ物というのは常滑図書館では出来ない施設なのだと認

識しました。

その後女性週刊誌等のゴシップ雑誌が常備されるようになったのを見て呆れました。閲覧数だけが重

要な施設なのであるなら不用な施設だと思いました。

蔵書がたくさんあって、大きい図書館が欲しいです。神奈川県大和市立図書館のように蔵書もたくさ

んあり、カフェや子どもが集まれる広場など人が集まりやすい、おしゃれな施設だと利用する人も増

えるのではと思います。

図書館が小さい街は、学力か低い統計が出ているとNHKの番組で見たことがあります。常滑市は本館

もなくなってしまい！蔵書も古く悲しいです…。

学習室を開いて欲しい、広く誰でもこれるような図書館を作って欲しい

交通の便利な事。自家用車を使わなくても行ける事が必要で有るのでは。

無料で勉強できるスペースがほしい

色々おいてほしい

最低でも以前あった中央図書館規模のものがほしい
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図書館は学生が静かな環境で勉強したり、市民がゆっくりと静かに好きな本を選んで心ゆくまで読む

ことのできるオアシスであるべき。そういう場所が大切。電子図書のように時と場所を選ばないのと

は真逆の役割です。

谷川文庫、陶芸関係の歴史文化財的な書籍などをきちんと、管理閲覧可能にする。

外から来た人が、他にない、その辺りの資料を見るはずで、文化度が問われる。

今、図書館が無いのは、夕張と常滑市だけだと思っていますが、１日でも早く建設をお願いいたしま

なぜ小規模になってしまったのでしょうか？

移転前は利用していましたが、移転後は半田や知多の図書館を利用しています。

大規模な図書館を作ってほしいです。

図書館があってもまず利用しないから意見はない。

名書や話題の図書は取り揃えて欲しい。電子書籍の貸出などができるかは知らないができるなら積極

的に利用したい。

親子で図書館利用される方がいると、子どもの声もだが、親の声(読み聞かせなど)が気になるので、

子どもようの図書室は別にしてほしい。

様々なジャンルに特化した本が置いてあり、子供から大人まで気軽に通えるような施設。

バス停も目の前にある方がお年寄りが通いやすい。

図書館子供が小さいのでたまに利用しています。

今は青海図書館を利用してます。将来青海図書館がもし無くなると子供たちの勉強スペースや本を借

りれるスペースが無くなると思うと困るので無くさないで欲しいです。

本を借りることだけでなく、1日を図書館等の施設で過ごせることができる施設

常滑図書館に読みたい本がなさすぎて名古屋市の図書館、東海市、大府市、半田市、知多市などに借

りに行っています。大府市図書館は借りたくなる本がたくさん揃っていて携帯から予約もでき借りや

すいので遠いですが魅力のある施設だと思います。

市内の方が足を運んでいただける魅力ある施設を作ってほしい。

商業施設内にあると良い

今はなくなってしまった図書館本館のような施設はかならず必要です！！

図書館に十分な空間があり明るく、蔵書がたくさんあると、時間があればちょっと行ってみようとい

う気になります。かつて住んできた市町村はすべてそういう所だったので、積極的に図書館を利用し

ていました。

15年前、常滑が引越先の候補に上がった時、図書館が残念なところが大きなマイナスポイントでし

た。そして、中央図書館がなくなり、利用をやめました。

図書館の大きさは、市町村の文化的余裕の表れの1つな気がします。

必要がない

整備するのであれば利用者が、少しばかりは負担する制度が必要と思います

市民の何%が利用するのか知りたい
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誰もが入ってみたいと思えるような・気軽に入れるような図書館

思想の偏りが強い図書館は嫌かな

昔のように大人むけの本館があるといいなと思います。市役所の所にある子ども図書館もよいですが

静かに読みたいので足が遠退いています。南陵と青海はしばらく行けていませんがやはり本館が欲し

いです

児童書にしても古い本が多すぎで最新の本がないため借りに行く気にならない

子供とその親の為だけではなく、老若男女多くの市民や常滑市民以外の人でも気軽に利用できる憩い

場所にして欲しい。今時は本が借りられるだけが図書館じゃないと思う。

旧図書館と同様に常滑駅周辺にほしい。学習室がほしい。利便性がよい。高齢者向けや、小さい子育

てさんのイベント、駅周辺が賑わう。休日にゆっくり本に触れたりできたら。分散しては、魅力が損

なうと感じている

教育に力を入れていないと思う。図書館がないなんて恥ずかしい。

小牧市や一宮市の図書館が理想。

本が好きな人が行きやすいと思えるところだといいと思う

うるさい学生がいなくて、我が物顔のお年寄りたちがいないと行きやすいと思う

他の図書館で働いている人が、常滑の図書館で働きたいと思えるような図書館がいいと思う

スタバなどのカフェが併設されていない純粋な図書館がいいと思う

司書になりたい、本に関わる仕事をしたいと子どもたちが思えるところがいいと思う

本が並んでいて、椅子に座って静かに読む図書館ではなくて、騒いでも良い部屋で子供連れも気軽に

来れて、カフェがある話題性がある図書館にしてほしいです

図書館の本館が無いのはありえない。市として恥ずべきだと思います。

そのため、半田図書館を利用してますが、子供の本も大人向けも蔵書数が素晴らしいです。

老若男女が落ち着いて本を読める場所

子供から大人まで幅広い年齢層の人が気軽に利用できると良い。少し専門的な本も取り扱って欲し

い。専門書などは価格が高いので、なかなか個人で買うのは大変。

学習スペースも充実しているとありがたい。

北の地区、南の地区に寄せた意味がわからない。そもそも車で利用するしか無いのに駐車場すら利用

できない

是非常滑市に中央図書館を造ってください、図書館が無いのは文化がないのと同じくらいさみしいこ

とです。大ホール

図書館、ホールなど文化的な施設が無いと街として発展はして行かないのではないかと思うので、是

非整備してほしい

図書館で、子供向け大人向けのワークショップなどあると楽しめるし、人も多くあつまると思いま

す。
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子供の頃行くと楽しかった図書館が、今は節電で暗く、すみは物置きと化し、建物の寿命など考えて

しまう。新施設にするなら45年とか期限を考えて、建築費を抑え一階だけでも良いのではないかと思

う

図書館は必要

市外からも訪れたくなるような、海の見える図書館をつくってほしい。

利用が有料でも可

専門書や趣味など古い図書が多いし読物も新刊が少なく蔵書が少ない。

漫画とかライトノベルとか賞作品とか絵本等の特徴を持った作品を増やして特別感の有る図書館だと

行きたくなると思う。

本の種類が少ない。子ども目線ばかりの政策ばかりで…ほんとに本を読む人を育てる環境はない。

是非持つべき。

Q5：図書館がないので利用出来ない。

検討すればよいが、早く作って欲しい。

以前のように中心部に大きな規模の図書館が欲しい

手にとって本を読みたいので図書館は欲しいです

半田や武豊みたいに子どもからお年寄りまで通える大きい図書館が１つあれば良いかなと思ってい

る。分館は子ども向けお遊び会があれば行っているがたまにしか行かないので本を借りることが無

い。他の市町で借りている。ただ常滑市が地理的に縦に長いので今の分館があるのも理解はできる

集積図書は、多種多様と紙書籍冊子は、重くなることも考慮願いたい。又、場所を多く必要とするの

で、現在庫物も含め、電子書籍化等の考慮も願いたい。

未来ある子供たちが大きく育つための必須な施設なので立派なものを作ってほしい。

新刊とかが早く読めたら嬉しい

図書館があるか、ないかだけでも常滑市の印象が変わるとおもう

人生１００才時代なので、有意義な時間を過ごせる、皆で集まれる

こども図書室には、大人の本がないので、子どもを連れて行っても、自分は借りる本がないため、他

市町の図書館を利用するようになった。

交通の便の良いところ（常滑駅前やグルーンでみんなが行ける常滑市役所）に設置するか、大型商業

施設周辺に設置した方が良い

中学生、高校生、一般の人が使用できる静かな学習室が必要だと思います

図書館はなくてよい、

現状で充分である、

早く図書館を作って欲しい。

本が古い。種類が少ない。立地が悪い

大きくするまでも無い

Q5.6は、アンケートの選択肢に当てはまるものが無かった。

視覚障害となって利用しなくなったが、障害者でも気軽に利用出来る書籍や場もあって欲しい。
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市内中央に、24時間年中無休の学習（読書）室があり、かつ、喫茶室を備えた図書館を希望します

なお、喫茶室の営業は、24時間営業でなくてもよい

また、学習室の利用は、18歳以上は有料化すれば良い

図書館は年齢に関係なく必要

沖縄県のようなブックカフェ機能を設けて

学生、社会人が利用しやすい施設にして欲しい

十分な広さ（空間や自習スペースの余裕）があり、個人で落ち着けるような場所もある、子どもから

大人まで、様々な人が本や文化に親しみながら安心して過ごせる場所であってほしいです。

建物が古く、あまり行く気にならない。

綺麗な図書館が整備されれば定期的に通いたい。

24時間使える返却ポストがあるのは知っているが、もう少し生活の中で使う場所にポストがほしい。

（ベイシアなど）

美浜にある図書館がとても落ち着く素敵なところだなと利用させていただいています。常滑市にあの

くらいの規模で良いので図書館が欲しいです！大人も子供も切に願っています。どうかどうか建てて

ください。

マイナンバーカードでも借りられると有り難いい。

若い人たちが住み続けたいと思う魅力ある街づくりとして、図書館などの公共施設の充実は必要かと

思います。

谷川徹三氏や盛田昭夫氏など、市の出身で著名な方に関する蔵書などを充実させ、市民に紹介する

コーナーを設置してはどうでしょうか。

とにかく簡単に返せるシステムがあればいいと思う

青海と南陵だけでは中心部から離れているので、元の図書館に近い駅から近いところにあるべきだと

思う

しっかりとした図書館を整備してほしい

子どもから大人まで行きやすく、使いやすいことが重要だと思う

全ての図書館が閉館するのは避けてほしい。子ども図書館は続けてほしい。

◯図書館の本の徹底的充実。

　(半田図書館まで行かずにすむように。)

　誇れる図書館は自治体の本質であり鏡ではないかと考えます。

閲覧エリアがゆっくり過ごせる空間であるとこを望みます。

頻繁に利用していたわけではないが、単体の図書館がなくなってからは、使い辛いためまったく利用

しなくなった。やはり独立した建物の図書館が欲しい。

本の貸し出し　返却がスマホで簡単に出来るシステムを導入すれば有りがたいです。

本が好きな父が近くに図書館がなくなり利用しなくなりました

高齢者でも行きやすい場所にあるといいです

木を使った温かみのある内装。
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子供から大人まで誰でもゆっくり読書ができる広い空間があり、本が

豊富にあるおしゃれな図書館

以前のように、市の中心部にあり、年齢に関係なく、利用しやすい図書館を望みます。

別にない

子供が小さいので今はあまり使用していないですが、子供達が大きくなった時に設備の整った図書館

がないことに不安があります。

図書館は必要。しかし以前の図書館のような、本は少なくて古い本ばかりが並ぶようなら正直いらな

い。青海と南陵の維持は経費のムダであり即刻閉めて、読みたい本が充実している図書館が１箇所に

あればよい。

中心地に大きい図書館があってほしい。

うちの子どもたち(小学生)は本が大好きなので、隔週で近隣市町村の図書館で本を借りています。こ

ども図書室は借りたい本が無かったり、借りられていたりしてせっかく近くにあるのに蔵書が少なく

使えません。予約も5冊しかできず、毎週10冊ほど読む我が子には足りません。今のようにバラバラ

の場所ならば予約冊数を増やすか、蔵書の多い図書館にし、そこに行けば読みたい本が借りられる、

利便性の高い図書館を切に希望します。

市の中央部に図書館がないのはとても残念なことです。

是非大きな図書館を作って欲しい。

本、活字に親しむために図書数の充実をお願いしたいです。場所は市の中心的場所で集いやすい場所

が理想ですが、図書数や憩いのスペースが充実すれば郊外でも利用者は増えると思う。歴史のある市

であり、全国に誇れるものがたくさん常滑にはあるため、それらをアピールできるものも併設できれ

ば観光客も自然と集まると感じます。

図書館を使用したいがどこにあるのかがわからないのでもっとわかりやすくして欲しい。

こども図書館も必要だが、旧常地区に住んでいるので、南陵、青山図書館までは遠くていけない。、

貸し出し　返却がスマホで出来ると手続きがスムーズに出来ると思う

市として図書館が無いのは寂しい

新しく作るのに書籍が充実していて欲しい

市内にひとつあればいいから、規模の大きい書籍を多く揃えて欲しい

本をたくさん読むことは人生を豊かにしてくれるので、図書館は時代に関係なく必要な公共施設だと

思います。今のところ、現状のままでいいと思います。

市民が集える場所で毎日でも行きたいようなところにして欲しい
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市役所、市民病院の辺りに身の丈にあった程度の中央図書館があれば良いと思う。

学生だけでなく、大人でも資格などの勉強をしたい時には他の市の図書館で勉強している。

旧図書館にあった学習室はよく利用させてもらっていた。

集中できて非常に良い環境だった為、無くなったのは非常に残念。

ちなみに常滑市にはイオン以外に本屋さんってある？

別にレンタルショップはなくても良いので図書館と本屋さんを併設して欲しい。

今はこども図書館に　子供の本を借りに行っているが、大人はわざわざ違う場所に行かないといけな

い。図書館に行く時間ばかりを割く事ができないので、大人は諦めている。

やはり一緒に大人も借り　大人が本を読む姿を見せて、子供も自然と本を手に取る環境にしたい。

読解力などは　やはり読書の数だと思う。子供の学力アップの為にも　図書館は重要。こども図書館

の本の数も乳幼児の絵本は割とあるが、児童書などは少ないと思う

旧市民病院跡地みたいに駅からも徒歩で行けて広いところがいいと思う。

図書館の姿でその街が表されていると思います。こんな素敵な図書館があるなら住みたいと思われる

様な町になって欲しいです

電子書籍ではなく手にとって本を選ぶ時間は豊かな気持ちになるし好奇心も湧いてくるし必要がない

という意見もあるかもしれませんが子育て時代は別の市町村の図書館に通いお世話になりました。ぜ

ひ魅力的な良い街に進んで欲しいです

きちんとある程度蔵書数のある本館が必要だと思う。蔵書数が少ないと図書館に行っても探している

ものはないと思って行かないと思う。もしくは他市の図書館を利用するかも。

蔵書の管理のこととか考えると、市が出版社や書店からレンタルとかできればいいのになと思ったり

します。

学習スペースなど、子供たちが使いやすい設備が充実すると良い

どの世代も楽しめるような明るい雰囲気の図書館

イベントの開催

読み聞かせ

映像

青海、南陵、市役所と中途半端な大きさで本の冊数も少ないようです

全部まとめて、ゆっくりできる場所がほしいです

子供から大人まで、誰もが利用しやすい図書館をぜひ作ってほしいです。

常滑市に図書館は不要。今の時代に市の単位で持つ必要はない。

議会の質問を見ても図書館がない市というレッテルを剥がしたいだけに思える。

うちは毎週のように武豊の図書館に通っている。少なくとも南陵地区は現状で充分

このアンケートも図書館が欲しい人しか回答せず実態把握にはつながらない。特にQ7は意味がないと

思います

他の自治体から、常滑市は文化的に低い自治体だと思われている理由の１つが大きな図書館がないこ

とだと考えられる。

以前図書館があった時は毎週利用していたので、やはり図書館を建て、中高生の学習室、気軽に本が

読めるスペースなど、どんな世代も利用できるものを作っていただきたいです。
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特に日本の作家の本を充実して欲しい。

Q6の設問は当てはまる回答がなかったのですが、利用しない理由は日本の作家の本が充実してないか

ら行かないというのが本当の理由です

レンタルなのだからCDのように有料にすべき

規模が大きな図書館ではなくても居心地のいいものができれば利用したい。本館があった時でも武

豊、美浜の図書館の方が魅力がありそちらを利用していました。

お一人でも気軽に来てくださいの案内やLINEを活用するとよいかなと思います

図書館や文化会館はその市の文化のバロメーターです。ぜひ前向きに考えたいと思います。

何かを調べるのもそうかも知れないが、自己を見つめ直す場所としても利用できる場所でありたい。

子供も大人も気軽に利用することが出来て、自分から進んで学習出来るような施設を望みます。蔵書

が少なかったり、駐車場が停めにくかったり、行くことに少しでも抵抗があるような場所になってし

まうと自然と足を運ぶことが無くなってしまうので、そうならない為にも建物が大きくてカフェ等の

施設も揃った魅力あるものになってもらいたいです。

常滑市役所に子供用だけでなく一般図書も設置してほしい。

失くすのは簡単。子供から大人まで利用できるように工夫してほしい。半田図書館のように、書籍と

の間に読書コーナーを。フリーワイファイも必須。

常滑市に図書館がないのは恥ずかしい

子供達が本を読まなくなってきているのに、そこを助長させてる

学校の図書館も空いてる時間が少ない

身近な場所にあると良い

公共交通機関で行くことができるとなお良い

図書館は利用しないが、あった方がいいと思う。

図書館がイオンとかの中にあれば良いと思う。

アクセスしやすい場所(車を持っていなくても行ける場所)に大きくてキレイで魅力的な図書館ができ

てほしい。岐阜のメディアコスモスのような図書館があったら本当にうれしい。図書館が大好きだけ

ど、常滑に引っ越してきてから図書館がないので行かなくなってしまって悲しいです。

みんなの居場所になって欲しい

文化レベルの向上には必須と思う

大府の図書館は広々と綺麗で明るさや解放感もありつつ、人気を気にしず読める場所がありとても良

かったです。

読書は好きだけど、現在、図書館に行きたいと魅力を感じない。時代に合わせた新しい図書館ぎあれ

ば嬉しい。

地区から遠いところになってしまった。

子ども図書館と大人の図書館が一緒に無いので子ども図書館には行くが自分の本を借りにわざわざま

た別の所までは行けない。

中央部である常滑地区にこども図書館しか無いのが不便で、休日の車を使用できる日に半田図書館を

利用している。常滑地区にも大人が読める本が欲しい。
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選挙中は図書館がないのは全国で常滑だけと言っていた候補者もいたが、特に気にする必要はない。

ただ、常滑地区に子供や大人も集中して勉強できるスペースはあっても良いと思った。

イオンモール常滑内にぜひ設置してほしい。常滑市の皆さん、特に学生さんが誇りに感じると思いま

す。

市の図書館がこども図書館だけというのは寂しいので、市の図書館として書籍を充実させてほしい。

私は本が好きなので本だけでも行くが、市のことを考えると、若い人が何かのついでにふらっと寄れ

るおしゃれな感じだとよいと思います。

費用面は、たとえば民間のカフェや飲食店などの商業施設を入れてテナント料を受け取るなどの工夫

ができるとよい。

（有料で良いので）市のブルーマップが印刷できる場所が欲しい。

元々は本が好きで学生時代は旧図書館に通っていました

人の多い中心エリアに建て直して欲しいです

できるだけ早く中央図書館がほしい。

図書館の機能として、人が集まる学びの場という機能があるので、興味がある本だけでないものに触

れられる場所として復活してほしい。
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